

Don Francisco J. Cavada

Sacerdote virtuoso de larga actividad eclesiástica y hombre de letras, cuyas obras enriquecieron el folclore y la historiografía chilena, ha fallecido recientemente don Francisco J. Cavada a una edad avanzada, circunstancia que en ningún momento le alejó de sus tareas literarias, que en sus últimos años eran el refugio más grato de su espíritu.

Originario de la isla de Chiloé, el señor Cavada escribió una serie de trabajos sobre las características más singulares de los isleños. Investigador acucioso, supo en todo momento darle a su obra una calidad superior, que le valió para ser elegido miembro de la Academia Chilena de la Lengua, que le contaba entre sus más ilustres colaboradores.

Primera Convención de la Industria Gráfica Chilena

El día 8 de diciembre se inauguró este torneo en el Salón de Honor de la Universidad de Chile. Industriales gráficos venidos de todo el país se dieron cita para estudiar sus problemas más inmediatos.

Por aclamación fué elegida la directiva siguiente: Presidente, don Carlos George Nascimento M., de Santiago; vicepresidentes, los señores Carlos Franck Uhde y Federico Droguett, de Valparaíso y Antofagasta, respectivamente; secretario general, don Enrique Opazo, de Valparaíso; relator general, don Eduardo Jiménez, de Santiago; vocales, los señores Juan R. Marín y Manuel Levecque, de Coquimbo y Osorno, respectivamente.

En la tarde del día 8 se reunieron las comisiones que estudiaron un nutrido temario. El sábado 9, cerca de 200 convencionales e invitados visitaron la